

**MODEL KOMUNIKASI DAKWAH USTADZ
ADI HIDAYAT DALAM *CHANNEL YOUTUBE*
ADI HIDAYAT *OFFICIAL*
(Ciri Orang Yang Taubatnya Diterima Allah)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (SI)
Dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

**Oleh :
Aslichatul Ifa
NIM. 1940210115**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Email : fdki@iainkudus.ac.id,

Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Aslichatul Ifa
NIM : 1940210115
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : **“Model Komunikasi Dakwah Ustadz Adi Hidayat Dalam Channel Youtube Adi Hidayat Official (Ciri Orang Yang Taubatnya Diterima Allah)”**

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Januari 2023 sampai dengan 02 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 02 April 2023

Dosen Pembimbing

Nevy Rusmarina Dewi S.IP.,M.A

NIP. 198209242008092017



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp (0291) 432677 Faksimile 441613

Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Aslichatul Ifa / 1940210115

Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Komunikasi Penyiaran Islam

Judul : Model Komunikasi Dakwah Ustadz Adi Hidayat Dalam Channel Youtube Adi Hidayat Official (Ciri Orang Yang Taubatnya Diterima Allah)

Telah diujikan pada 05 Mei 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Saliyo, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197204182005011005 Penguji I	23-05-23	
<u>Saifuddin, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197402052003121002 Penguji II	10-05-23	
<u>Dr. Ozi Setiadi, M.A.Pol.</u> NIP. 198701142019031006 Sekertaris	10-05-23	
<u>Nevy Rusmarina Dewi, S.IP., M.A</u> NIP. 198209242008092017 Dosen Pembimbing	10-05-23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah	23-05-23	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Aslichatul Ifa** NIM **1940210115** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
 2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulis skripsi ini.
- Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 02 April 2023

Yang Menyatakan,



Aslichatul Ifa
NIM. 1940210115

MOTTO

“Bersabarlah kamu dan kuatkanlah kesabaranmu dan tetaplah bersiap siaga dan bertakwalah kepada Allah supaya kamu menang”

﴿ وَمَنْ جَاهَدَ فَإِنَّمَا يُجَاهِدُ لِنَفْسِهِ ۗ إِنَّ اللَّهَ لَغَنِيٌّ عَنِ الْعَالَمِينَ ﴾

“Barang siapa yang bersungguh-sungguh, sesungguhnya kesungguhan tersebut untuk kebaikan dirinya sendiri.

(QS Al-Ankabut Ayat-6)



PERSEMBAHAN

Puji syukur alhamdulillah dengan segala kerendahan hati atas semua nikmat yang selalu terpanjat kepada-mu, dan lantunan sholawat rasa syukur yang sebersar-besarnya saya ucapkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Skripsi ini saya sembahkan kepada:

1. Ibuk dan bapak tercinta yang selalu mendukung pendidikan dari kecil dengan penuh kasih sayang, yang telah mengorbankan segenap jiwa dan raga untuk merawat, mendidik, mengarahkan untuk yang baik, serta selalu mendo'akan tulus dan ikhlas disetiap sujudnya untuk mendo'akan putrinya ini. Teruntuk bapak semoga tenang disana, semoga diterima amal ibadahnya, dan mendapat tempat yang baik disisinya. Untuk bapak terimakasih dan mohon maaf belum bisa membahagiakan bapak dan do'akan saya disana ya pak, semoga bisa menjadi anak yang kuat dan menjadi pribadi yang lebih baik lagi, dan semoga anakmu satu ini bisa menjadi orang sukses yang bisa dibanggakan oleh ibuk dan bapak.
2. Teruntuk kakakku Irul terimakasih sudah mendukung dan selalu menyemangati saya, dan jangan pernah bosan untuk mendukung saya, dan jangan lupa do'akan saya terus.
3. Untuk teman sekaligus sahabat saya Siti Karlina yang selalu aku repotin, yang selalu kemana-mana bareng, saling nyemangatin, kalau bimbingan selalu berdua, terimakasih banyak karena telah menemani saya dari awal skripsi hingga selesai ini.

Semoga karya ini menjadi pemberi semangat untuk lahirnya karya-karya baru yang luar biasa nanti...Amiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alāmiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah		



KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat dan karunianya sehingga penyusunan tugas akhir ini dapat terselasaikan. Tugas akhir yang berjudul: **“MODEL KOMUNIKASI DAKWAH USTADZ ADI HIDAYAT DALAM CHANNEL YOUTUBE ADI HIDAYAT OFFICIAL (CIRI ORANG YANG TAUBATNYA DITERIMA ALLAH)”** dimaksudkan untuk memenuhi sebagai syarat penyelesaian studi SI Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Prodi Komunikasi Penyiaran Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, untuk memperoleh gelar sarjana.

Penyelesaian tugas akhir ini berjalan dengan lancar berkat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.SI. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dalam penyelesaian studi.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. Selaku ketua dekan Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Suciati M.Pd. Selaku ketua Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Ibu Nevy Rusmarina Dewi S.IP.M.A. Selaku dosen pembimbing, yang telah memberikan waktu, tenaga, pikirannya dalam membimbing dan mengarahkan penulis selama ini dalam menyelesaikan skripsi.
5. Bapak dan Ibu Dosen beserta Staff Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
6. Kepada kedua orang tua saya yang selama ini mendidik dan memberi kasih sayang yang sangat luar biasa, serta selalu mendoakan disetiap hari.
7. Kawan-kawan senasib seperjuangan, kawan sekelas KPI-D angkatan 2019. Kalian adalah teman, sahabat, serta keluarga bagi saya.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam pengerjaan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu oleh penulis.

Segala usaha dan upaya yang telah dilakukan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik mungkin. Namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini tidak luput dari kata sempurna dan masih ada kekurangannya sebagai akibat keterbatasan kemampuan.

Oleh sebab itu, saran dan kritik serta koreksi dari berbagai pihak akan penulis butuhkan demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini.

Semoga karya yang sederhana ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua, Aminn ya Rabbal'Alamin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 02 April 2023
Penulis,

Aslichatul Ifa
NIM. 1940210115

